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市立病院等調査特別委員会 日程 ５月21日㈪～23日㈬

① 愛知県小牧市（小牧市民病院）

・小牧市民病院における病院経営について

過去経営が悪化していた状態から建て直しを図り、現在も不採算診

療科を抱えながらも、救急医療や高次医療への取り組みにより黒字経

営を実現しています。

②兵庫県芦屋市（芦屋市民病院）

・芦屋市民病院における院内開業医師制度について

芦屋市における「院内開業医師制度」は、自治体病院内のスペースを民間診療所にテナントとして貸し出

すもので全国初の取り組みです。不採算部門を民間へ移管することで、赤字額を削減し、かつ市民の利便性

を損なわない手法としての紹介がありました。

中心市街地活性化調査特別委員会 日程 ８月７日㈫～９日㈭

①東京都足立区

・商店街の地域振興事業について

商店街トイレ設置事業や子育て世帯に対し協賛店での買い物が５％割引になる子育て支援パスポート事

業などに取り組んでいます。

・東和銀座商店街現地視察

地域のことは地域の商店街が経営するとの考えから商店街で株式

会社を設立し、高齢者や体の不自由な方に対する弁当宅配や病院での

売店、レストラン等を経営しています。

②東京都青梅市

・まち全体を昭和レトロ及び博物館構想の商店街の取り組みについて

昭和レトロ商品博物館やレトロステーションなど、「地元」の商店街

から「観光」の商店街にまで特化させ、「おうめまるごと博物館」構想

を推進しています。

③東京都台東区

・中心市街地の活性化及び商店街の振興について ・谷中銀座商店街現地視察

ドラマのロケ地にもなったことから週末などは賑わいをみせています。リピーター客の確保のためにスタ

ンプ事業とチラシ広告を理事長のリーダーシップのもと、商店街で取り組んでいます。

表紙写真：(写真右）第24回古湯映画祭 （写真左）ヤマメのつかみ取り（富士町ふれあい祭りにて）

10月27日、28日に古湯映画祭と富士町ふれあい祭りが同時開催され、映画祭では富士支所の旧議場が使用されました。

院内開業医療施設視察のようす

東和銀座商店街のアーケードには屋根

がありません




